

柏二中 PTA 実行委員会だより

令和6年10月2日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【学年委員会】

- 9/17 ベルマーク回収のお願い配信
- 9/21 体育祭にて、ベルマーク回収箱設置

【広報委員会】

- 9/21 体育祭取材

【環境整備委員会】

- 9/21 体育祭手伝い

【成人教育委員会】

- 9/21 体育祭手伝い

【保健体育委員会】

- 9/6 AED講習会の案内作成、配信
- 9/21 体育祭手伝い

【地域安全委員会】

- 9/21 体育祭手伝い

【本部】

- 9/20 体育祭前日準備
- 9/21 体育祭手伝い
- 9/24 柏駅前パトロール参加
- 10/2 役員会・実行委員会開催
青少協定例会、パトロール参加

体育祭では各委員会の皆さんが、駐輪場への誘導・場内パロール・ベルマーク回収・広報紙用写真の撮影等を行っていただきました。
皆様のご協力ありがとうございました！

【助川会長挨拶】

こんにちは。先月行われた体育祭は、暑さ対策が危惧されましたが、清々しい晴天の下滞りなく終えることが出来ました。校長先生はじめ教職員の皆さま、準備段階から当日の警備等に協力いただきましたPTA本部署員、実行委員会の皆さま、観覧に協力していただいた保護者の皆さま、協力頂いたすべての方へPTAを代表し感謝申し上げます。生徒皆の一生懸命な走りに感動し、3年生でしょう閉会式で涙する姿は心に響きました。無事に開催出来て本当に良かったです。運営に当たっては改善点もあると思いますが、実行委員会でもまとめまして次年度へ引き継ぎます。

さて、秋はコーラスフェスティバルの運営協力がございます。昨年度の改善点を踏まえ今年度もお願いすることになりますが、実行委員会の皆さまのご協力、保護者各位のご理解を賜りよろしく申し上げます。今年度も折り返しとなりますが、引き続きPTA皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

【高橋校長先生挨拶】

保護者の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解いただき、また、様々な面でご協力いただいておりますことに職員一同感謝申し上げます。

学校の木々も綺麗だと眺めているのも束の間、そろそろ落ち葉は掃き取らなければなりません。また、夏に勢いを増した雑草がまだまだ目につきます。清掃時や部活動の子どもたちも掃き掃除をしてくれますが、なかなか追いつかず、用務員の方々が毎朝熱心に掃き掃除等をしています。今年度は、PTA予算の一部を学校の樹木手入れや草刈り等に充てていただき作業が軽減し、大変助かっています。

学校・学年・学級にはさまざまな教育的な営みがあります。

何に風を通し、陽をあてるか？それは、生徒一人ひとりへのスポットであると思います。一つの学校行事・一つの生徒会行事・一つの授業・何げない清掃活動・部活動などの中には様々なドラマがかくされています。

「忙」しいとは、心を亡くすと言われますが、忙しさに負けず、意識して一人ひとりの生徒に丁寧に向き合った教育を進めてまいります